



"Venimos a dar tranquilidad a los vecinos", dijo Poduje.

Poduje en Penco: "Para nosotros no existen familias inhábiles en la reconstrucción"

El futuro ministro de Vivienda recorrió zonas de Lirquén y se reunió con dirigentes para conocer principales urgencias.

"Estuvimos con los representantes y dirigentes de los 23 sectores que fueron afectados por el fuego. Hay mucha angustia, y esto es normal en un proceso de catástrofe, donde la clave es informar y dar tranquilidad a los vecinos respecto a que vamos a reconstruir todos los techos que se quemaron".

Con estas palabras, el futuro ministro de Vivienda Iván Poduje concretó una nueva visita a la zona afectada por los incendios forestales, donde se desplegó en terreno y dialogó con las familias afectadas en Penco. A todas

ellas les aseguró que "para nosotros no existen las familias inhábiles en este proceso, sea para la reconstrucción o entrega de subsidios de arriendo. Venimos a resolver dudas respecto a como vamos a reconstruir sectores específicos".

Además, abordó la opción de instalar villas provisorias para sectores donde no se puede reconstruir en el mismo lugar las viviendas temporales: "Lo que propone el alcalde es algo que se ha hecho, y que funciona en la medida que yo avance en paralelo. En Ríos de Chile tengo 800

familias que quedaron sin nada y no puedo poner viviendas de emergencias porque vivían uno arriba de otro. Vamos a relocatear a la mitad y la otra mitad en viviendas de emergencia que estarán en otro sitio que ha gestionado el alcalde".

"Nosotros asumimos el 11 de marzo, y me puedo hacer cargo desde ese día. No puedo opinar sobre lo que ocurre hoy día porque no nos compete a nosotros", respondió ante la consulta de este medio por la negativa de las actuales autoridades de Vivienda de avanzar en las villas.